



Zivilgericht Basel-Stadt

Wir haben die traurige Pflicht, Sie vom Tod unseres langjährigen Richters, Kollegen und Freundes

Ernst Jost

(*26. August 1956)

Richter

am Zivilgericht Basel-Stadt

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 1. November 2023 nach schwerer Krankheit gestorben. Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus und wünschen ihnen für die Zeit des Abschiednehmens viel Kraft.

Ernst Jost hat sich während seiner 13-jährigen Tätigkeit immer durch grosse Hilfsbereitschaft, Kollegialität und ein begeistertes Engagement für das Zivilgericht Basel-Stadt ausgezeichnet. Wir vermissen ihn als Menschen und Kollegen. Sein Andenken werden wir in Ehren wahren.

Zivilgericht Basel-Stadt

lic. iur. Anita Heer, Vorsitzende Präsidentin
sowie alle Mitglieder und Mitarbeitenden des Gerichts